

## Exposiciones canadienses en España

La exposición fotográfica de la Dirección General de Cinematografía de Canadá "Kaleidoscopio Invernal" ha

recibido una acogida entusiasta durante su gira de primavera y verano a ocho ciudades españolas.

*El Embajador de España Georges Blouin, (cuarto desde la izqda.) inaugura la exposición fotográfica "Canadá" celebrada en el Instituto de Cultura Hispánica, Madrid, el 12 de abril. La exposición continuará su gira por España hasta el mes de diciembre. En la foto, el Sr. Blouin saluda al Duque de Cádiz, presidente del Instituto. Aparecen también (de izqda. a dra.) la Sra. Blouin, el Sr. D. Salvador Bermúdez de Castro y Bernal, Director Gral. de Política Exterior para Iberoamérica, el Sr. Ricardo de Garnica, Consejero de Negocios de Guatemala, el Sr. D. Mariano Vidal Subdirector de Política Exterior para Iberoamérica y el Excmo. Sr. D. José Antonio Cuadra Echaide, Embajador de España en Honduras.*



*"Kleidoscopio Invernal", en gira desde febrero de 1977 hasta marzo de 1978, ha visitado las ciudades de Salamanca, Barcelona, Gijón, Oviedo, San Sebastián, Reus, Huesca y Cuenca. Esta fotografía de Jean-Louis Frund forma parte de la exposición.*

(Sigue en pág. 8.)